



Beschlussauszug

aus der

14. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz

vom 18.12.2025

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Der Bürgermeister berichtet über die Beschlussfassungen des nichtöffentlichen Teils der vorangegangen Sitzung.

- Beschlussfassung über Ersatzbeschaffung von Stromverteilersäulen für den Campingbereich Erlengrund
- Beschlussfassung über die Auftragsteilung des Programms zum Hafenfest 2026
- Beschlussfassung über die Verlängerung einer Rezeptionsstelle bis zum 31.12.2025
- Beschlussfassung über die Verlängerung einer Reinigungsstelle bis zum 31.12.2025

Der Gasanbieter E.ON Hanse Vertrieb GmbH plant den Neubau der Gasleitung im nächsten Jahr. Der Netzneubau erfolgt durch den Ort, insbesondere seien die Anlieger der Fischerstraße betroffen. Die Arbeiten erfolgen im Bohrverfahren über jeweils 500 m. Die Umsetzung ist bis zum Sommer nächsten Jahres geplant.

Zur Bebauungsplanänderung im Gewerbegebiet wurde dem Investor verdeutlicht, was Wunsch der Gemeinde sei. Dieser hätte die Angaben zähnekirischend mitgenommen. Im Januar wird der Entwurf für den Bauausschuss erwartet.

Es erfolgte die Auswertung mit der Firma Hans Korth & Sohn zum Shuttle-Bus in 2025. Auch die neue App wurde in diesem Zuge präsentiert. Heute hätte die Gemeindevertretung über die Nutzung für 2026 zu entscheiden.

Herr Biedenweg dankt Frau Pantermehl für die Vertretung anlässlich der Seniorenweihnachtsfeier. Frau Schöbel hätte ein tolles Programm aufgestellt und die Senioren waren begeistert.

Die erste Lesung des Wirtschaftsplans erfolgte im Betriebsausschuss. Man hoffe bereits im Januar auf Beschlussfassung dieses.

Zur Inkommunalisierung hätte der Bürgermeister zusammen mit der Bauamtsleiterin einen Termin in Stralsund beim Wasser- und Schifffahrtsamt wahrgenommen. Hier gab es zähe Verhandlungen. Problem sei, dass Flurstücke derzeit noch ohne Eigentümer geführt werden. Hier prüfe das Wasser- und Schifffahrtsamt derzeit noch die Sachlage.

Am 10.12.2025 tagte der Amtsausschuss und es wurde bereits der Amtshaushalt beschlossen.

Weiter gab es eine Beratung mit dem Planungsbüro Dreischmeier und dem DRK bezüglich des altersgerechten Wohnens im Lärchengrund.